

曾於市立中谷小学校だより
な か た に 令和5年4月14日
4月

合言葉「にこにこ」「こつこつ」「きびきび」～共に成長～

校長 大倉野 博恵

今回の人事異動に伴い、霧島市立天降川小学校から参りました大倉野 博恵（おおくらの ひろえ）と申します。よろしくお願ひします。

入学式や岩穴祭りなど、子どもたち一人一人を「地域の宝」として地域全体でサポートして下さる皆様の姿に感動すると共に、すてきな学校に赴任した喜びを感じています。同時に大事な宝を預かる責任を新たにいたしました。

さて、始業式で、子どもたちに中谷小の合言葉（「にこにこ（思いやり）こつこつ（勉強）きびきび（行動）」）に込められた意味について次のような話をしました。

まず「にこにこ」です。「にこにこ」笑顔には人を引きつける磁石のような力と人と人をつなぐ力があります。子どもたちは人生において多くの人と出会い、共に遊び、勉強や仕事をしていきます。共に「にこにこ」であるためにどうすればよいかという考え方を育むことはとても大切なことです。

次に「こつこつ」です。WBC（世界野球選手権）でも活躍した大谷翔平選手は、無名時代、周りの人に「二刀流は絶対に無理だ」と言われ続けたそうです。しかし、あきらめることなく、自分にできる努力をこつこつ重ね、今では、誰もが認める二刀流選手としてメジャーリーグで大活躍しています。「こつこつ」は「あきらめない心や」「続ける心」を強くし夢を叶える力にもつながります。コロナ禍で最も弱くなったと言われるこの2つの力、子どもにも大人にも必要な力です。

最後は「きびきび」です。それは4月5日の入学式準備や9日の奴踊りの子どもたちの姿に表れており、その姿は大変清々しく、生き生きとしていました。「きびきび」した行動は、自分の心を律し、協働の力を引き出し、周りの人に感動を与えます。多くの機会を通じて、さらに高めていきたいと考えます。

学校教育活動は多岐にわたりますが、職員一同「にこにこ」「こつこつ」「きびきび」から多くの力を引き出し、未来を創る子どもたちの笑顔と成長のために、精一杯努めて参ります。ぜひ、保護者の皆様や地域の皆様にも、子どもたちの強力なサポーターとして、変わらぬ御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

3名の児童が卒業しました

3月23日（木）に卒業式が実施されました。今年度は、3名の児童が卒業を迎えました。中谷小学校では全児童が卒業式に出席します。3月初めから練習を重ね、当日は練習の成果が十分に発揮された心温まる卒業式になりました。

今回は入場制限無しで来賓や保護者、地域の皆様のおかげで卒業生にとってすばらしい式になりました。本当にありがとうございました。



〔本年度の児童数と職員紹介〕 令和5年4月14日現在

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	計
男子	2	1	0	4	0	0	7
女子	1	2	2	0	1	2	8
計	3	3	2	4	1	2	15

※ ◎印 転入者

校長	◎大倉野 博恵	養護助教諭	◎大野 仁美
教頭	坂元 健郎	事務職員	古賀 由香
5・6年担任	下之原 隆昭	学校主事 (環境整備事務)	前田 千鶴
3・4年担任	◎濱崎 久子	学校主事 (図書司書補業務)	東屋敷 香織 (兼務)
1・2年担任	池田 共実	学校活動支援	◎諸留 由紀子 (兼務)

今年度の定期人事異動により、4名の職員が本校に赴任しました。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願い致します。

3名の新生が入ってきました

4月6日（木）に入学式が実施されました。3年ぶりの入場制限なしの形での実施となりました。来賓や保護者、地域の皆様に温かく見守られながら、入場した3名は、とても初々しくて、可愛かったです。

これから中谷小学校での生活がスタートします。皆様どうぞ温かい気持ちで見守ってくだされば幸いです。よろしくお願い致します。



5月の主な行事予定 <学力向上強化月間>

- 1日（月） 1年生を迎える会
- 2日（火） 授業参観 学級PTA PTA総会 PTA全体会
- 9日（火） 尿検査2次（～10日）
- 11日（木） 避難訓練（地震）
- 12日（金） 内科検診
- 13日（土） 体力・運動能力調査
- 16日（火） 駆け込み訓練
- 17日（水） 家庭訪問（1日目）校区外
- 18日（木） 校内スケッチ大会 さんぺい号
- 19日（金） 家庭訪問（2日目）校区内
- 23日（火） ノーメディアで子どもといっしょに読書の日
- 24日（水） 2校合同修学旅行（1日目）
- 25日（木） 2校合同修学旅行（2日目）2校合同生活科・社会科見学
- 26日（金） 修学旅行休養措置日（高学年）

